



COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO DE LA ACEBEDA EN APOYO AL SECTOR PRIMARIO

Este Ayuntamiento comprende los problemas por los que atraviesa una parte importante del sector agrario español, en una coyuntura especialmente difícil por las sequías en algunas zonas de nuestro país y el aumento de los costes de las materias primas.

Entendemos que la agricultura europea y la española en particular, está en un proceso de reforma estructural para gestionar las explotaciones agrarias y así tener un aumento de la producción agrícola y ganadera y mejor renta para los agricultores.

Tendría que haber una política pública que permita una mejor adaptación de los productores que tienen dificultades para hacerlo por sus propios medios en las explotaciones pequeñas y medianas, que son las que están en zonas rurales.

Este municipio muestra el apoyo al sector primario.

En La Acebeda, a fecha de la firma.

Gustavo Martín Hidalgo
Alcalde de La Acebeda

GUSTAVO MARTÍN HIDALGO (1 de 1)

Alcalde-Presidente

Fecha Firma: 26/02/2024

HASH: b50c9bcbf1b57b8a56a1f764e22cbe

